

Nació en Las Palmas de Gran Canaria, barrio de Alcaravaneras, en el año 1985. Estudió hasta bachillerato en el colegio Teresiano. En la actualidad está casada y es madre de dos hijos.

En el año 2003 se afilió a Nuevas Generaciones del Partido Popular siendo presidenta insular de Gran Canaria y presidenta regional de Canarias de la organización juvenil del Partido Popular. En la actualidad es miembro del comité ejecutivo autonómico y junta directiva regional del Partido Popular de Canarias.

Comenzó su actividad laboral en la empresa familiar durante años hasta que dio el salto a la política municipal en el año 2011 siendo concejal del Distrito Centro y concejal de Juventud hasta el año 2015.

En diciembre del año 2016 accedió al gabinete de la Delegada del Gobierno en Canarias hasta junio de 2018 siendo concejal del Partido Popular nuevamente en julio de 2018 hasta 2019 en la oposición. De 2019 hasta 2023 desempeña el cargo de concejal en la oposición con dedicación parcial y desde junio de 2023 hasta la actualidad.